

undefined - mercredi 21 février 2024

Actu locale | Pays des Couleurs - Pays du Guiers

MORESTEL

Football : victoire des féminines du Pays des couleurs

Annick Cotte



Au début du match.

Samedi soir, le Pays des couleurs a remporté un match de très haute lutte (5-4) face au FC Chéran. Une belle revanche par rapport au match aller et qui rapproche les Nord-Iséroises du maintien.

• Le film

« Après être bien rentrés dans la rencontre, nous avons ouvert le score rapidement suite à un long ballon de Sarah Picaud vers Célia Nibert Sibert qui ajusta la gardienne pour le 1-0. Malheureusement, et comme souvent lorsque nous marquons rapidement, nous nous sommes fait rattraper. Mais nous sommes rapidement allées chercher le 2-1 par Chloé Fernandez, ce but sera suivi du 3-1 par un but de Lucie Sorriano. À la mi-temps, l'objectif était de continuer à pousser. Nous avons marqué le 4-1 sur une différence de Célia qui n'a pas manqué son face-à-face ! Quelques minutes plus tard, nous avons encaissé le 4-2 sur coup franc direct après une faute bénigne proche de la ligne médiane, avant de marquer le 5-2 par une reprise de Lucie Sorriano. Dix minutes plus tard, nous avons pris le but du 5-3 sur une faute de main, suivi du 5-4 sur une nouvelle erreur. Une fin de match difficile avec du relâchement... Bravo aux filles pour la victoire qui nous permet grandement de sceller notre destin à ce niveau ! », rembobine, le coach Quentin Gros.

• Le fait

« Le deuxième but encaissé en deuxième mi-temps qui a relancé l'adversaire. Et surtout le 3^e but qui leur a permis d'être sur une grosse dynamique jusqu'à la fin du match », analyse le technicien.

• **Les joueuses**

« Lucie Soriano et Célia Niber-Sibert pour leurs doublés respectifs ! Avec encore une fois un très grand match de leur part ! », se félicite Quentin Gros.